

Zum Geleit !

Das Land Steiermark ist mit seinen Hochschulen eng verbunden. Deshalb stelle ich mich zum 25 jährigen Jubiläum der Studienrichtung Wirtschaftsingenieurwesen gerne als Gratulant ein. Meine guten Wünsche entsprechen nicht einer formalen Verpflichtung, sondern sind aus erfreulichen Erfahrungen abzuleiten, die vor allem im Bereiche der steirischen Landesverwaltung mit Wirtschaftsingenieuren gewonnen werden konnten. Die fundamentale Ingenieurgrundausbildung, ergänzt durch juridisches und kaufmännisches Wissen, versetzt den Wirtschaftsingenieur in die Lage, die Verzahnung Technik-Wirtschaft zu erkennen und jene Überzeugungen zu gewinnen, die ihn zu hochrangigen Entscheidungen befähigen. Aus Berichten, die vorliegen, kann weiters entnommen werden, daß die Wirtschaftsingenieure sich in steirischen Groß- und Mittelbetrieben bewährt haben. Die Funktionstüchtigkeit der öffentlichen Verwaltung und der Erfolg industrieller und gewerblicher Betriebe ist als Einheit zu werten, da damit der Fortschritt auf allen Gebieten vorangetrieben werden kann. Die Wirtschaftsingenieure tragen mit eine wesentliche Verantwortung. Daher spreche ich gerne namens der steirischen Heimat und im eigenen Namen den hohen Lehrern meinen Dank dafür aus, daß sie sich mit Erfolg dieser Aufgabe gestellt haben.

Ich beglückwünsche die jungen Menschen, die mit Freude und Sachkenntnis in eine berufliche Laufbahn hineinwachsen, die für das Leben des einzelnen und unseres Volkes viel verspricht. Ein Glückauf für die Zukunft !



Dr. Friedrich Niederl
Landeshauptmann von Steiermark